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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「我等の生業」 

●ゲスト 福山市環境部環境総務課 次長 樫山 正弘様 

同    蔦永 達也 様 

●ビジター なし 

●プログラム ゲスト卓話：福山市環境部環境総務課 次長 樫山 正弘（かしやま まさひろ）様 

テーマ「カーボンニュートラルに向けた福山市の取り組み」 

●会長の時間 

 
皆様、こんにちは。本日も例会にご参加いただき、

誠にありがとうございます。 

今日は、３週間ぶりの会長の時間となり原稿を書

かなくて済みましたので、少しゆっくりはできまし

たが、その間ロータリー事業は盛りだくさんでした。

２月２２日には、福山ローターアクトクラブ 50 周

年記念式典事業に吉元幹事と２人で参加いたしまし

た。G10・11 の会長幹事さんや各地のローターアク

トメンバーが参加され総勢１４０名のメンバーでお

祝いをいたしました。ローターアクトは、18歳から

３０歳の若者が参加できる奉仕団体で最近では、３

０歳の上限は撤廃されたそうです。企業の社員や個

人でも入会出来て会費は、月々２０００円だそうで

す。月々２０００円で奉仕活動を通じて学びの場、

出会いの場を提供していただけるのであれば入会す

る価値があると感じました。 

３月２日には、インターシティーミーティングが

開催されました。当日は、多くのメンバーの皆様に

ご参加いただき、心より感謝申し上げます。今回の

IM では、鞆の浦ロータリークラブと福山北ロータ

リークラブによる合同事業「あまも場の再生事業」

について 発表がありました。パネルディスカッシ

ョンを通じて、アマモが果たす重要な役割について

改めて学ぶ機会となりました。 

アマモ場は「海のゆりかご」とも呼ばれ、多くの

海洋生物の生息地であり、また二酸化炭素を吸収し、

環境保全にも大きく貢献しています。今回の事業で

は、アマモの採取、種の選別、種まきと、一連のプ

ロセスを実施し、大変素晴らしい事業だと感じまし

た。次年度は、式典でも紹介されました次年度ガバ

ナー補佐橋本さんを中止として今回の IM 以上の成

果が出せるよう頑張りましょう。 

そして、３月４日には、桑原さん、山脇さんの情

報集会と歓迎会が開催されました。   しゃぶ吉

別館が満席になるぐらい沢山のメンバーに参加して

いただき有難うございました。当日は、お二人への

質問コーナーもあり、印象に残るお話がありました。

まず、桑原さんは、ソフトバンクグループの約 5 万

人の社員の中で、初めてのロータリアンとなったと

のこと。これはまさに福山赤坂ロータリークラブと

して栄誉ではないでしょうか。また、山脇さんのお

話では、福山赤坂ロータリークラブの平均年齢が 53

    

 2024-2025  第 1215回例会  2025年 3月 11日(火) 

 



歳について、我々は「まだまだ若い」と思っていま

したが、29歳の山脇さんから見れば決してそうでは

なかったようです。この言葉には思わず納得させら

れました。お二人には、これから例会、事業に積極

的に参加し、メンバーの皆様と親睦を深めて頂きた

いと思います。 準備していただいた谷口委員長、

平井委員長、有意義な時間を大変ありがとうござい

ました。 

 つづきまして、３月６日には、グルメ同好会主

催の越前蟹と牡蠣のグルメの会が開催されました。

福山の地では、食べることが出来ない越前ガニを堪

能させていただきました。準備をしていただいたグ

ルメ同好会 眞田会長、平井幹事、大変楽しい時間

をありがとうございました。 

また、本日例会の前に理事会が開催されましたの

でご報告いたします。協議事項はプログラムの件、

予算実行状況の件、ロータリー財団地区補助金の件、

地区より大船渡大規模山林火災に対する支援金につ

いて、2 月 14 日、2 月 18 日卓話の決算報告につい

て協議していただき承認をいただきました。大船渡

への支援金につきましては、予納金からお一人

1000 円引落にさせて頂きます。ご協力のほど何卒

宜しくお願い致します。 

それでは、この後のプログラム、社会奉仕委員会

によるゲスト卓話 テーマ 「カーボンニュートラ

ルに向けた福山市の取り組み」について、福山市環

境部環境総務課 次長 樫山 正弘様、どうぞ宜し

くお願い致します。以上をもちまして会長の時間と

させていただきます。本日も最後まで宜しくお願い

致します。 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇松永 日時：3 月 14 日（金）←3 月 17 日（月 ） 

19:00~ 

場所：福山ニューキャッスルホテル 

理由： G11  5 クラブ合同親睦夜間例会の為 

日時：3 月 30 日（日）←31 日 

場所：さくら公園・藤棚周辺 

理由：清掃奉仕のため 

〇福山西 日時：3月 11日（火） → 3月14日（金）

19:00～ 

場 所：福山ニューキャッスルホテル  

理 由： G11  5 クラブ合同親睦夜間例会の為 

〇福山東 日時：4 月 9 日(水) 

場所：福山ニューキャッスルホテル 又来軒 

理由：新竹西 RC 招聘団歓迎夜間例会のため 

休会 4 月 2 日(水) 4 月 30 日(水) 

クラブ細則第 5 条第 2 節(ｂ) 

〇福山南 日時：3 月 13 日(木)→3 月 14 日(金) 

19:00～ 

場所：福山ニューキャッスルホテル 

理由：G11  5 クラブ合同親睦夜間例会の為 

日時：3 月 27 日(木)→3 月 29 日(土)～30 日(日) 

 1 泊 2 日 

場所：鳴門・四国 

理由：花見親睦旅行の為 

休会 3 月 20 日(木) 

法定休日/春分の日 

〇福山北 日時：3 月 14 日(金) → 同日 19:00～  

場所：福山ニューキャッスルホテル  

理由： G11  5 クラブ合同親睦夜間例会の為 

日時：3 月 28 日(金) → 同日 1２:30～  

場所：千鶴幼稚園  

理由：職場例会のため 

休会 3 月 21 日(金)  

定款第 7 条第 1 節(d) 

＜配布物＞ 

ロータリーの友並びにガバナー月信 

＜回 覧＞ 

財団室 NEWS 

大船渡大規模山林火災に対する支援金の件 

4/5㈯花見家族例会の出欠表 

4/19㈯アクティブシニア運転講習の出欠表 

5/24㈯松浦宏次会長 ・ 𠮷元友浩幹事杯ゴルフコ

ンペの出欠表 

●委員会報告 

広報・雑誌等委員会（R の友・ガバナー月信紹介） 

親睦活動委員会（4/5㈯花見家族例会のご案内） 

社会奉仕委員会（4/19㈯アクティブシニア運転講習

のご案内） 

ゴルフ同好会（５/24㈯松浦宏次会長 ・ 𠮷元友浩幹

事杯ゴルフコンペのご案内） 

 

 

 

 



●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念日祝い 

原 隆之 1983/3/27 

池上 創 2009/3/23 

村上雄平 2009/3/14 

佐々木 翔陽 2018/3/10 

平前有史 2002/3/24 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

本日のプログラム熊田委員長をはじめとする社会奉

仕委員会によるゲスト卓話、楽しみにしております

のでどうぞよろしくお願いいたします。３月２日に

開催されました IM にご参加していただいたメンバ

ーの皆様ありがとうございました。来年の IM は今

年以上に盛大に開催しましょう。３月４日に開催さ

れました情報集会、歓迎会大変お疲れさまでした。

準備をしていただいた谷口委員長、平井委員長、大

変充実した会でした。ありがとうございました。桑

原さん、山脇さん、これからロータリーについて少

しずつ勉強してください。３月６日に開催されまし

たグルメ同好会、越前ガニと牡蠣、そして、おいし

いお酒、福山では食することがなかなかできない食

事を準備していただいたグルメ同好会眞田会長、平

井幹事、大変ありがとうございました。 

清水朗弘 副会長 

先週は、IM、情報集会、新入会員歓迎懇親会、グ

ルメ同好会とあり、皆様と親睦を深めあえる機会が

たくさんありました。委員会、同好会の皆様へ感謝

のスマイルをします。また、社会奉仕委員長熊田さ

ん、本日の卓話プログラムよろしくお願いいたしま

す。 

𠮷元友浩 幹事 

本日のプログラム、社会奉仕委員会の皆様ありがと

うございます。よろしくお願いいたします。３月２

日に開催されました IM にご参加していただいた皆

様ありがとうございました。また、３月４日に開催

されました情報集会、歓迎会大変お疲れさまでした。

改めて気づきや学びのある会でした。ありがとうご

ざいました。また、３月６日に開催されましたグル

メ同好会による越前ガニと牡蠣、すべてにおいてお

いしくございました。ありがとうございました。 

谷口宏樹 パスト会長 

３月４日に開催させていただきました桑原さん山脇

さんの情報集会では、多くの方にサポートしていた

だきました。ありがとうございました。改めてロー

タリーの基本理念を忘れず活動していかなければい

けないと感じました。 

石井宏和 パスト会長 

お久しぶりです。石井です。長く欠席が続き申し訳

ありませんでした。先日の３月１日よりマクドナル

ド福山伊勢丘店と福山蔵王店の２店舗を直営より移

行し運営することになりました。まだまだ店舗を増

やしていけるようにがんばります。 

田中ひとみ 会員 

夫、田中ひろきは昨年の選挙では大変お世話になり

ましたが、力およばず申し訳ありませんでした。し

かし、市民の方々から色々な事案を議員として継続

して取り組んでいってほしいとの声の後押しで、も

う一度、来月の４月に向けて頑張っていくことを決

意し事務所を開設いたしました。またどうかご支援

ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。 

熊田祐介 会員 

本日は、社会奉仕委員会のゲスト卓話です。福山市

環境部環境総務課次長樫山正弘様、同、蔦永達也様、

本日はようこそ福山赤坂ロータリークラブへお越し

いただきありがとうございます。「カーボンニュー

トラルに向けた福山市の取り組み」卓話楽しみにし

ています。どうぞよろしくお願いいたします。 

山脇公貴 会員 

先週の歓迎会はありがとうございました。これから、

頑張ってまいりますので、引き続きよろしくお願い

いたします。 

麦谷恒雄 パスト会長 

所用により早退します。 

村井祐介 会員 

本日、仕事の都合により早退します。申し訳ありま

せん。 

平井啓博 パスト会長 

本日は仕事都合で欠席となりますが、先般の２会合

の御礼をさせて頂きます。３月 4 日の新入会員歓迎

懇親会では多数の皆様にご参加頂き、ありがとうご

ざいました。新入会員の桑原さん、山脇さんとも親

睦が深まり、とても有意義な会に繋げることが出来

ました。 

引き続いて、会員増強活動へのご協力、どうぞよろ



しくお願い致します。また、３月 6 日の第５回グル

メ同好会にも多数の皆様にご参加頂き、ありがとう

ございました。 

越前がに＆かきグルメの会でしたが、会費以上の満

足感でした。しゃぶ吉担当社長の谷口さん、大盤振

る舞いありがとうございました。 

次回も大盤振る舞いに期待致します。 

桑田真由美 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

岡田祥平 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

桑原正光 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

 

●プログラム 

ゲスト卓話：福山市環境部環境総務課 次長 樫山 

正弘（かしやま まさひろ）様 

テーマ「カーボンニュートラルに向けた福山市の取

り組み」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
～ 次回例会案内 ～ 

3/18㈫休会 

3/25㈫12：30～ 一心ビル例会場 


